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ESPIRITU de VERDAD 
 

La Santa Palabra de Dios no es solo para leerla: “es para entenderla” 
 

Juan 1:1 RV60 
[1] En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era 
Dios.  
 
 Hermanos en Cristo, en éste versículo bíblico, si solamente leemos de 
corrido la expresión de toda la oración, como usualmente lo hacemos, no 
estamos entendiendo el contenido especifico, o la esencia del mensaje detrás de 
las palabras o verbos. 
 
En el principio era la palabra o verbo, lo que esto quiere decir es que Dios es 
la palabra, y si Dios es la palabra, entonces hermanos, no deberíamos de 
estudiar la biblia teniendo un claro entendimiento de qué es la palabra 
“palabra”?, palabra por palabra, verbo por verbo, y que usamos para unir y 
formar palabras en acción de gracias, que luego nos llevan a oraciones y 
capítulos, libros, y ultimadamente a toda la creación y a la salvación eterna. 
A men 
 

Juan 1:14 RV60 
[14] Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros y vimos su 
gloria, gloria como del unigénito del Padre, lleno de gracia y de verdad. 
 
 Y fué así que Cristo vino, para enseñarnos el camino de verdad, porque 
vivimos bajo la mentira, la oscuridad, y caminamos ciegos, aunque tenemos 
ojos. 
 
Veamos un ejemplo de la oscuridad que nos enseñan: 
 
Según la historia, los incas de México sacrificaban hasta diez mil personas al día 
para honrar el sol, y algunas de las victimas hasta se ofrecían para el sacrificio, 
porque era un honor hacerlo, y lo hacían en lo mas alto de esas pirámides que 
todavía existen hasta hoy. El derramamiento de sangre era horroroso, la sangre 
corría como un río hacia abajo, algo tan siniestro que no podríamos comprender 
si lo practicaran hoy ante sus ojos.  
 
Pero la explicación que ellos nos enseñan hoy atravez de las escuelas, es que 
eran gentes sin educación, brutas salvajes, (podríamos decir demonios guiados 
por el maligno) y por esta razón sería posible entenderlos porque “no tenían 
educación.”  
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Pero tristemente, déjenme decirles, hoy en día ante los ojos de todos 
nosotros se ofrece el mismo sacrificio al sol en todo el mundo, y probablemente 
usted o alguien que usted conoce fué o se ofreció para el sacrificio y usted está 
tan ciego que no se da ni cuenta. Y esto se ha estado practicando desde 
mucho tiempo atrás. Si leemos la historia de la revolución Francesa por ejemplo, 
hasta diez mil personas eran decapitadas por día, y el derramamiento de sangre 
era horroroso, las calles eran como un río de sangre, y esta vez fué con gente 
supuestamente mas educadas que los incas de México. Entonces aquí 
entendemos claramente que no es la falta de educación lo que provoca el 
mal, sino que todos estos horrores son provocados y practicados por el 
enemigo, él es el que provoca y ha estado provocando éste sacrificio al sol de 
diferentes maneras, de tal manera que a la gran mayoría nos engaña, y nos ha 
estado engañado a la gente por mucho tiempo, y nos sigue engañado hasta 
hoy, especialmente si usted no conoce la palabra de vida, o no le a entregado 
su vida a Cristo porque El dijo en: 
 

Juan 9:39 RV60 
[39] Dijo Jesús: Para juicio he venido yo a este mundo; para que los que no 
ven, vean, y los que ven, sean cegados. 
 
 Los que no ven somos la gran mayoría hasta hoy, y vemos cuando 
aceptamos a Cristo, porque ésta es una guerra espiritual, y solo atravez del 
Espíritu podremos ver. 
Y los demás son los que se burlan de nosotros cuando nos mirar tropezar a 
la luz del día, pero ellos serán cegados. Pero tristemente como ellos tienen mas 
conocimiento de el poder de las palabras y con una sola palabra nos engañan, 
con una palabra nos cegaron para no ver, y aunque nos lo dicen en nuestra 
propia cara no lo vemos. Pero si entendiéramos el poder de las palabras que es 
Dios, entonces entenderíamos y podríamos ver el horror que ellos practican  
A men 
 
Todos sabemos que es el diablo el que ha estado provocando todos estos 
horrores, y los sigue provocando hasta hoy, sin que nos demos cuenta, y se 
burla de nosotros en nuestra propia cara.  
Veamos si usted abre sus ojos hoy con solo entender una palabra. 
 
¿como se llaman los que hoy en día mueren o van a las guerras 
voluntariamente? “soldados” ahora separemos la palabra:  
 
sol – dados, lo que quiere decir “los ofrecidos al sol,” exactamente lo 
mismo que hacían los brutos incas o los educados Franceses. 
 
 



	 3	

 
 
Usted dígame, si el maligno lo ha engañado con una sola palabra, y si está o a 
estado en algún ejercito? usted pudo ser también uno de los sacrificados 
voluntariamente, creyendo talvez en todas las mentiras y trampas que el diablo 
le ha tendido para matar a alguien, y así también fué engañado por el maligno, 
para que mate a otros y así haya sacrificios por todos lados y ruede la sangre 
como ríos de sacrificios al sol, por donde quiera que el provoca guerras.  
Cuando en verdad si conocemos la palabra, Dios dice claramente en: 
 
Mateo 5:21 RV60 
[21] Oísteis que fue dicho a los antiguos: No matarás; y cualquiera que matare 
será culpable de juicio. 
 
 Pero caemos en sus trampas, porque en verdad no hemos recibido el 
Espíritu de verdad, entonces estamos ciegos si no conocemos la palabra 
“palabra.” 
 
Juan 14:15-17 RV60 
[15] Si me amáis, guardad mis mandamientos.  
[16] Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con 
vosotros para siempre:  
[17] el Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni 
le conoce; pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros, y estará en 
vosotros. 
 
 Y andamos por este mundo, vivimos y morimos, como animalitos 
irracionales, 
 
sin saber quienes somos, 
de donde venimos, 
y a donde vamos. 
 
Interpretemos el siguiente versículo: 
 

Isaías 59:10 RV60 
[10] Palpamos la pared como ciegos, y andamos a tientas como sin ojos; 
tropezamos a mediodía como de noche; estamos en lugares oscuros como 
muertos. 
 
  Palpamos la pared como ciegos,   La pared es el mundo 
 
Andamos a tientas como sin ojos, Porque seguimos la corriente maligna de 
este mundo, y estamos acostumbrados desde niños a vivir así, por nuestros 
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propios padres que también son o eran ciegos. 
 
Tropezamos a mediodía como de noche; Porque vivimos bajo el poder de las 
tinieblas y no nos damos cuenta, “es tan grande que no la vemos.” Entre más 
grande es la oscuridad menos vemos. 
 
Estamos en lugares oscuros como muertos. Porque el Espíritu de verdad no 
está en nosotros. 
 
Simplemente porque no entendemos las palabras, caminamos y vivimos en este 
mundo bajo la mentira, que nos rodea que es todo este mundo que 
conocemos, como “Sociedad” diseñada por el enemigo. Y nos hemos 
acostumbrado a vivir y a seguir con la corriente de este mundo y nos parece 
perfecto, aunque todo sea mentira. Y por esta comodidad, y mala costumbre que 
tenemos, que nos hemos adaptado a depender solamente de lo que vemos y 
tocamos, que es todo lo que nos rodea. Por tanto cuando alguien viene y trata de 
explicarte algo fuera de lo que conoces, o fuera de tu área acostumbrada o 
cómoda, entonces te segas y te apegas, solamente al único camino que 
conoces, Que es tu mundo o sociedad. 
 
Es por esta falta de entendimiento, que el mismo Cristo tubo que usar parábolas 
para así llamarnos mas la atención. 
 

Mateo 13:13 RV60 
[13] Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no 
oyen, ni entienden. 
 
 Porque como dije y antes demostré que la sociedad de este mundo está 
diseñada por el enemigo, para engañarnos y todos hemos caído en su 
trampa, y sus oscuros negocios. 
(es necesario entender que estamos viviendo bajo el tiempo de los gentiles, éste 
es el tiempo de ellos, porque Dios así lo determino (Lucas 21:24) 
 

2 Corintios 4:4 RV60 -  (Efesios 2:1,2,3) 
[4] en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los 
incrédulos, para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria de 
Cristo, el cual es la imagen de Dios. 
 
        Pero el mundo nos ofrece muchas imagines, que son los espejismos 
que todos seguimos. Por ejemplo: Ambicionamos la imagen del mejor carro, la 
bonita casa, muchos ambicionan ser como las “estrellas” de cine, ambicionamos 
todo lo que el mundo nos ofrece, y lo que voluntariamente nos ofrecemos a 
seguir amistosamente porque todo parece inofensivo, y hasta nos ponemos una 
meta para nosotros y nuestros hijos en seguir y triunfar en el mundo del mal, 
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porque todo nos parece normal e inofensivo.   
 

Santiago 4:4 RV60 
[4] !!Oh almas adúlteras! ¿No sabéis que la amistad del mundo es enemistad 
contra Dios? Cualquiera, pues, que quiera ser amigo del mundo, se constituye 
enemigo de Dios. 
 

Entonces si no entendemos el significado de las palabras, no entendemos 
a Cristo, cuando dijo: 
 

Juan 9:39 RV60 
[39] Dijo Jesús: Para juicio he venido yo a este mundo; para que los que no 
ven, vean, y los que ven, sean cegados. 
 
Y así nos hablo diciendo: 
 

Juan 14:6 RV60 
[6] Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, 
sino por mí. 
 
 camino,      CA   =   es preparar -        mi =   es El         NO =  es de saber. 
Para que entiendan, como interprete, la palabra “camino” les puse estos 
siguientes ejemplos de palabras que usamos diariamente y no entendemos. 
 
Camion       Ca   =   preparado  -         mi   para mi      on  que me lleve 
 
Avion          A     =   Dios                     vi    mirar         on  (Isaías 14:13 RV60) 
 
verdad, VER -DAD 
verdad, si entendemos la palabra verdad que es Cristo, entonces dirá ver- 
dad o que el nos deja ver, el mundo en que vives como es en realidad, eso 
nos hará libres de las cadenas de este mundo. 
 
vida; yo soy la vid y vosotros los pámpanos y dijo yo soy el Alfa y Omega. 
Por tanto la palabra A MEN, significa A = Dios Men = hombre, en otras palabras 
Cristo es el Amen, y si le conocemos entonces: 
Apocalipsis 3:14 (El Amen) 
 

Santiago 1:18 RV60 
[18] El, de su voluntad, nos hizo nacer por la palabra de verdad, para que 
seamos primicias de sus criaturas. 
 

Hemos nacido de Nuevo porque ahora vemos, y también dijo “la verdad 
os hará libres”, libres del mundo ciego en que andábamos. 
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Juan 8:32 RV60 
[32] y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres. 
 

Y para ser libres tenemos que morir al mundo en que vivimos y mejor 
dicho parar de desear o ambicionar las cosas de este mundo. 
 

Juan 3:3 RV60 
[3] Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo, que el que no 
naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios. 
 
 Y precisamente nacer de Nuevo es borrar todo, pero absolutamente todo lo 
que el mundo nos ha enseñado, y dar la vuelta y empezar de Nuevo, guiados 
bajo la luz de Yeshua (Jesús ). 
 

Juan 8:12 RV60 
[12] Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me 
sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida. 
 
 Y si andamos bajo su luz entonces, andaremos en el Espíritu de la 
verdad, no en los designios de la carne, que son todo lo que ambicionamos 
obtener de este mundo. 
 

Juan 16:11,13-14 RV60 
[13] Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad; 
porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que 
oyere, y os hará saber las cosas que habrán de venir. [14] El me 
glorificará; porque tomará de lo mío, y os lo hará saber. 
 
 Y así seremos guiados por el Espíritu Santo, y el nos revelará la verdad, y 
así sabremos que somos de Dios y no del mundo. 
 

Juan 14:17 RV60 
[17] el Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le 
ve, ni le conoce; pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros, y 
estará en vosotros. 
 
 Y nos podremos comunicar atravez del Espíritu, unos a otros 
confiadamente. 
 

1 Juan 5:19 RV60 
[19] Sabemos que somos de Dios, y el mundo entero está bajo el maligno. 
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 Y nos sentiremos libres de las cadenas del mundo, y así nuestra tarea será 
servir a otros, a los que el espíritu te indique que debemos ayudar a abrir 
los ojos a la verdad. 
 

Isaías 42:7 RV60 
[7] para que abras los ojos de los ciegos, para que saques de la cárcel a 
los presos, y de casas de prisión a los que moran en tinieblas. 
 

Para que abras los ojos de los ciegos: los ciegos somos todos los que 
no podemos ver mas allá de lo que el mundo nos ha enseñado. 
 
Para que saques de la cárcel a los presos: los presos somos los que no 
conocemos la verdad que es nuestro Señor Jesucristo, y estamos 
encadenados al mundo en que vivimos y a los designios de la carne. 
 
Y de casas de prisión a los que moran en tinieblas. Y las casa de prisión son 
todas las enseñanzas, malignas que nos oscurecen el entendimiento, para que 
así no veamos la verdad, y así sigamos solamente el camino de perdición. 
 
Y si hoy entendimos y recibimos el Espíritu de Verdad, entonces empezaremos 
una nueva vida, basada en las ambiciones del Espíritu solamente, 
preparándonos para este nuevo y glorioso camino de salvación que esta palabra 
quiere decir, 
Salvación  Sal = nosotros  va = vamos cion = zion  
La sal va a zion, y Cristo dijo: 
 

Mateo 5:13 RV60 
[13] Vosotros sois la sal de la tierra; pero si la sal se desvaneciere, ¿con 
qué será salada? No sirve más para nada, sino para ser echada fuera y hollada 
por los hombres. 
 

Colosenses 4:6 RV60 
[6] Sea vuestra palabra siempre con gracia, sazonada con sal, para que 
sepáis cómo debéis responder a cada uno. 
 
 Por tanto debemos crecer espiritualmente, llevando sabor, leyendo y 
entendiendo las palabras de verdad, en la Santa Biblia, y así prepararnos 
para mantenernos firmes en la batalla de este mundo entre el bien y el mal:  
 

Efesios 6:10-20 RV60 
[10] Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de 
su fuerza.  
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[11] Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra 
las asechanzas del diablo.  
[12] Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra 
principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas 
de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones 
celestes. 
 

Sabiendo que nuestros enemigos, son las huestes espirituales que agitan 
a los dirigentes de este mundo a hacer mal, entonces debemos conocer al 
enemigo. 
 
La sangre y carne, sangre es la vida y la carne es el cuerpo o imagen.  
Adán y Eva, cuando estaban en el huerto del Edén eran precisamente eso, y 
vivían en paz, y quienes también eran la primera creación a imagen y semejanza 
de Dios. 
  
Hasta que satanás por medio de transformarse o poseerse del cuerpo de la 
culebra, los provocó a desobediencia en contra de la imagen de Dios, quien 
personalmente les había dado orden de no comer del fruto prohibido.  
 
Pero Eva obedeció a la figura de la culebra, quien era satanás encubierto 
detrás de la figura física de la culebra y miro, tomó, comió y dió a su marido 
Adán, quien se dejo llevar a su vez por la imagen de su mujer. Confió en la 
imagen de ella y así los dos comieron, obedecieron a la figura de la culebra o la 
serpiente antigua que era y es hasta hoy satanás, el cuerpo de la culebra, que 
ahora es muy difícil de distinguir, porque los reptiles se han estado purificando, 
en los jardines de Dios (Isaías 66:17), para llegar a ser como la imagen de 
Dios, que somos todos los hombres, descendientes  directos de Adán y Eva, o 
los que llevamos el gene del Hijo de Dios. Imagen = i hijo  /  ma= madre  / gen= 
gene. (Romanos 8:2 ) 
 
El pleito de Sion, es el pleito de la posesión o el derecho a ser como Dios, en 
imagen y semejanza, por tanto Dios sujetó todo bajo la imagen de su Hijo, 
unigénito, bajo la sangre y la carne de Jesucristo, sujetó: principados, 
potestades,  gobernadores de las tinieblas de este siglo, huestes 
espirituales de maldad en las regiones celestes. Por tanto no hay otro 
nombre dado a los hombres que no sea bajo la imagen de Cristo, Señor y 
Salvador nuestro. (Hechos 4 :12) 
 
Nuestra imagen es sagrada, es el cuerpo de Cristo, el templo donde Dios Padre, 
depositó su gracia y su poder. (1 Corintios 3:16) 
Hoy en día, el enemigo se viste de muchas figuras parecidas a nuestra imagen, 
físicas y espirituales, para engañarnos. Pero también hay muchos de los 
nuestros que como Eva se prestan a deshonrar y a obedecer la voz de satanás, 
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cuando usan su cuerpo para cometer iniquidades, y así ofenden la sagrada 
imagen de Dios que llevamos en nosotros como vestidura. (1 Corintios 3 :17) 
 
El maligno está empeñado en hacer caer al hombre, que es la única y original 
imagen de Dios, provocando a la sangre y al cuerpo atravez de las ventanas del 
cuerpo, que son los ojos, por donde el entra, pero solamente puede entrar si nos 
enfocamos en el pecado. 
 
 
(Efesios 6 :10-20), nos indica 2 maneras de mantenernos firmes: 
En ofensa y en defensa. 
 
1] En ofensa: 

 
Luchamos de rodillas, “llevo la espada en la mano, la levanto con mi voz” 
es la palabra de Dios, orando en todo tiempo en el Espíritu y el Espíritu nos 
dejará saber y mirar al enemigo aún cuando está escondido. 
 
Analicemos por ejemplo: 
 
La vida normal que supuestamente vivimos en donde todo parece normal, la que 
hoy conocemos como “sociedad”. En el aire andan alrededor de nosotros, 
huestes espirituales de maldad, unos que naturalmente llevamos por dentro, y 
otros que son provocados atravez de nuestros ojos, numeremos algunos: 
 
El mal espíritu de la envidia, el mal espíritu del odio, el mal espíritu de la 
avaricia, el mal espíritu del enojo, el mal espíritu de celos, el vicio, y más. 
Estos generalmente los llevamos por dentro todos, y son activados cuando 
somos tentados, aprovechándose de nuestras necesidades, con solo mirar 
y oír, mayormente atravez de la tecnología su diablo mayor, la televisión, o 
el radio, el internet, el celular etc.  
 
En nuestros trabajos, nos atacan las frustraciones, las ambiciones, las 
oportunidades, el reto, las metas, el desafío Y si somos débiles 
espiritualmente, cualquiera de estas tentaciones nos llevaran a producir 
acciones, que se transforman en cadenas, que nos llenan de dolor, 
sufrimiento, heridas incurables que jincan por revancha, y luego nos llevan 
a graves consecuencias, enemistades, cárcel. Y la meta final del maligno es 
llevarnos a la muerte física y espiritual eternamente. 
 
Sabiendo que nuestros enemigos, son alianzas de espíritus de maldad, que 
agitan a los débiles en la carne, o a los que voluntariamente se prestan, al 
servicio del enemigo, como por ejemplo: 
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Principados: son las figuras celestiales, son todos aquellos primeros reinos 
superiores que se revelaron contra Dios, que nos imponen sus leyes para 
oprimirnos, y demandan reverencia. 
(Salmo 82, Judas 1:6 , 2 Pedro 2:4., Romanos 8:38) 
 
Potestades: son dominios o demonios del hades, que espiritualmente controlan, 
nuestras necesidades físicas y morales (Lucas 4:6/Hechos 26:18) 
 
Gobernadores de las tinieblas: son los grupos que escondidamente provocan, 
dirigen, o controlan los sucesos que agobian al mundo. Todos los sirvientes de la 
serpiente antigua, creaturas, reptiles, sinagogas de satanás, la muerte el hades, 
y principalmente Roma y Egipto que nos controlan hasta hoy. (Judas 1:13) 
 
Huestes espirituales de maldad: son la red de conexión, los que mantienen 
informado y conectado a todas las organizaciones satánicas, que operan 
alrededor del mundo, y también son los ángeles que cayeron con el maligno. 
 
2] En defensa: 
 
Protegidos bajo la verdad, la justicia, el escudo de la fe, el yelmo de la 
salvación y el apresto del evangelio de la paz. 
 

1 Tesalonicenses 5:8  RV60 
[8] Pero nosotros, que somos del día, seamos sobrios, habiéndonos vestido con 
la coraza de fe y de amor, y con la esperanza de salvación como yelmo. 
 

Nos vestimos de la armadura de Dios: 
 

Efesios 6 :13-20 RV60 
[13] Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el 
día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes.  
 

Firmes si conocemos el camino de la luz que nos lleva a la verdad y la 
vida, Cristo ya venció por nosotros, por tanto ya tenemos la victoria. 
 (Colosenses 2:15) 
 
[14] Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con 
la coraza de justicia, 
 

Ahora que conocemos la verdad, esperaremos el perdón que es la 
coraza o seguridad, de que somos protegidos de Dios y la just- ti -cia  es 
saber que veremos el pago justo que al mundo le viene. 
 
[15] y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz.  
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Con el conocimiento de toda la Santa Palabra. Y Estar atentos al 

llamado de Dios, sabiendo que Cristo es el Príncipe de paz entre Dios y 
nosotros. 
 
[16] Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los 
dardos de fuego del maligno.  
 
          El escudo de la fe: es la protección del Espíritu Santo. Por tanto, si 
andamos en el Espíritu no nos afecta las acechanzas de la carne, y sus 
tentaciones de fuego, el Espíritu mismo nos da advertencia y nos guía. 
 
[17] Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la 
palabra de Dios;  
 

El yelmo es mantener fresca en tu memoria la promesa, de protección 
y salvación, y la seguridad de que ya tenemos la victoria, con Cristo Jesús 
Amen. 
 
Y la espada del Espíritu, es llevar en tu mente alma y cuerpo la palabra, lista 
para reprender las acciones del mal, y con poder espiritual expresar el 
comando, sabiendo que lo que decimos, lo entendemos. Y por tanto también los 
malos saben, y obedecerán, temblaran los malos porque la Santa Palabra tiene 
poder, porque sabrán que no estamos ciegos, y huirán de nosotros, porque la 
palabra es una espada de dos filos, y es el unigénito Hijo de Dios con nosotros. 
(Santiago 2:19) 
 
[18] orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y 
velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos;  
 

Claramente nos indica orando en el Espíritu, por protección por los santos 
o la congregación, que sean apartados de las tentaciones del mundo. 
 
[19] y por mí, a fin de que al abrir mi boca me sea dada palabra para dar a 
conocer con denuedo el misterio del evangelio,  
[20] por el cual soy embajador en cadenas; que con denuedo hable de él, como 
debo hablar. 
 

Espiritualmente hablando es una gran responsabilidad que Dios 
Todopoderoso deposite en nosotros el misterio del evangelio. Por tanto, 
gran conocimiento, significa gran responsabilidad, y por tanto con 
denuedo, significa: que con valor o coraje, presentemos el evangelio de la paz 
entre Dios y a toda creatura que vive y quiera vivir para siempre, para que 
nuestra firmeza sea notable entre los que la reciben, Amen. 
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Estimado, es un verdadero honor servirle a nuestro Dios atravez de declararle la 
verdad, por medio de la luz que el ha dado a mi entendimiento.  
 
A El sea la gloria, el honor, el poder, y la alabanza, por los siglos de los 
siglos, y por la eternidad, Amen. 
 
Si no tuviera el placer de conocerle en la tierra, haya nos vemos en las nubes 
cuando Cristo nos reciba en su gloria. Y como reinaremos mil años con El aquí 
en la tierra, entonces tendremos mil años para conocernos, Amen. 
 
Que Dios Todopoderoso les bendiga grandemente. 
 
                                                           Espiritualmente: Yo, para gloria de Dios 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


